



Las expectativas sobre mi desempeño desde que comencé el primer semestre han sido cumplidas y superadas ya que en mi primera carta dije que le pondría mucho desempeño a cada una de las actividades que se me asignara y así fue, aunque en un lapso del semestre se complicaron algunas situaciones de mi vida personal pude mantenerme al tanto de casi todas mis actividades.

Me agradaron demasiado los periodos de observación en los que me di cuenta que me gusta mucho lo que estoy haciendo en mi carrera, el trato que mantengo con mis compañeras es muy agradable y sobre todo con mi amiga Abril con la que me he familiarizado mucho desde el inicio del semestre y nos apoyamos mutuamente con las actividades.

Me agradaron mucho todas mis materias y cada uno de mis maestros, espero que en el próximo semestre sea igual de agradable o mucho más de lo que ya fue esta vez.

